

Aux Brioules à Treffieux

Le vendredi 6 octobre, nous sommes allés le matin aux Brioules à Treffieux. Nous sommes montés dans le car. Le chemin a été un peu long. A l'arrivée, dès qu'on est descendu du car, il y avait une mauvaise odeur. Une dame qui travaille là-bas nous a présenté le site des Brioules. Nous avons vu le centre d'enfouissement, le centre de tri pour les emballages et la déchèterie. Nous avons appris plusieurs choses. Dans le centre d'enfouissement, la dame nous a emmenés à l'intérieur d'une petite cabane où il y avait un plan. Ce plan expliquait qu'avant d'enfouir les déchets dans le trou qu'on appelle une alvéole, il faut mettre du plastique spécial, de l'argile et des tuyaux pour récupérer le gaz et les jus. J'ai trouvé que cette sortie était bien car il y avait plusieurs choses à voir et j'ai appris qu'il est important de trier.

Elisa

